Mut und Zivilcourage soll vermittelt werden

Projekt für Schüler zu Ehren der Geschwister - Scholl

Münster.

Am 21.02.2014 haben die Schülerinnen und Schüler der Geschwister - Scholl Realschule einen Gedenktag mit vielen Aktivitäten zu Ehren der Geschwister Hans und Sophie Scholl und der 'weißen Rose' veranstaltet.

Hans und Sophie Scholl und der 'weißen Rose' veranstaltet.

An diesem Tag gedenken die Schülerinnen und Schüler der Geschwister - Scholl für ihren Widerstand gegen das Hitlerregime. Jede Jahrgangstufe hat sich auf verschiedene Weise mit dem Thema beschäftigt. Die Aktivitäten fanden in der schule sowie außerhalb statt. Es gab Buchvorlesungen, Aufgaben zur 'Ich-Stärkung', Diskussionsrunden, Stadtführungen und Filmvorführungen.

Mit dem Geschwister – Scholl tag soll den Schülerinnen und Schüler verdeutlich werden, dass es für jeden in unserer Gesellschaft wichtig ist für sich und andere Verantwortung zu übernehmen. Herr Rosenstiel sagte, dass der Geschwister Scholl Tag eine gute Sache sei, um den Geschwistern Hans und Sophie und ihrem mutigen Taten zu gedenken. Aber er glaubte nicht, dass jeder Schüler verstanden habe worum es gehe. Das ganze wurde von den Schülern und Lehrern finanziert. Jeder Schüler musste 3.50 Euro zahlen. An diesem Tag endete das Projekt für jeden Schüler um 13.15 Uhr.





Hans und Sophie Scholl Enthauptung: 22.02.1943

Dilara, Angelina, Christian, Lennard.